



## AMLO está enojado

Yo no me encontré a un presidente que se le notara feliz ni la noche del Grito ni en el desfile del 16 de septiembre.

Santiago Creel en el desfile

Preocupante, también, fue cuando empezó a circular una imagen en donde se le ve a Santiago Creel, representante de los ciudadanos en la Cámara de Diputados caminar junto con el presidente y junto con Luis Cresencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa, a José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, al senador Alejandro Armenta Mier, presidente de la mesa Directiva de la Cámara de Senadores y a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX.

En ese instante, Santiago Creel fue separado de sus “acompañantes” de manera un tanto abrupta.

Hubieron dos posturas en redes: Unos se burlaron de Santiago Creel llamándolo “colado” e ignorante por no conocer los protocolos.

Otros nos pronunciamos a favor de Santiago Creel y en contra de los modos con que lo toman del brazo para sacarlo de ahí.

El presidente se da cuenta y hace como que no vio nada. No se detuvo a tener un gesto un tanto más amable y decirle al que lo jalo de la fila “déjalo que nos acompañe”.

Es claro que le cuesta muchísimo a AMLO poder ser presidente de todos. Le pesa muchísimo y más aún cuando Santiago Creel en otro momento había dicho que él también quisiera ser presidente.

El mensaje del presidente es muy claro: Solo los que me aplauden pueden estar conmigo. Sobre todo tiene de su lado a las fuerzas armadas del país, siendo que las fuerzas armadas deberían de estar para protegernos a todos y no nada más para obedecer al presidente.

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/amlo-esta-enojado/>